

Hoy, en una moción del PP aprobada en el Pleno del Senado con el voto en contra del PSOE

El Senado reprueba a Puentes ante su “incapacidad y nefasta” gestión al frente del Ministerio de Transportes

- Carmen Belén López pide la dimisión del ministro y que “asuma las responsabilidades que implica su cargo más allá de pasear la cartera y ponerse un traje”
- Juan José Sanz: “¿Puede alguien que es incapaz de gobernar su propia incontinencia verbal ser ministro de algo? ¿Qué ha hecho el ministro hasta ahora, además de avergonzarnos y arrastrar desde la indignidad el cargo de ministro?”

25 de septiembre de 2024.-

- El Senado aprueba una moción del Grupo Parlamentario Popular –con el voto en contra del PSOE- que reprueba a Óscar Puentes ante su “incapacidad y nefasta” gestión al frente del Ministerio de Transportes.
- En concreto, la iniciativa defendida por los senadores **Carmen Belén López Zapata y Juan José Sanz**, y aprobada por una amplia mayoría de la Cámara, reprueba al ministro socialista por su *‘manifiesta incompetencia al frente del Ministerio, por su incapacidad para solventar las innumerables y constantes incidencias producidas en nuestra red ferroviaria y por su poca sensibilidad y su absoluta falta de respeto mostrada ante las protestas de los usuarios por el caos en los servicios ferroviarios vivido durante este verano’*.
- La portavoz de Movilidad Sostenible, Carmen Belén López Zapata, pone de manifiesto la imagen habitual del sistema ferroviario durante este verano: usuarios afectados por continuas incidencias, averías, descarrilamientos, pasajeros caminando por las vías poniendo en riesgo su seguridad...a lo que se añade que las principales estaciones se colapsaron.
- “Mientras tanto el ministro Puentes de hoyo en hoyo y prefirió cerrar el Ministerio para irse de vacaciones ¡Qué falta más absoluta de compromiso con su cargo y con los ciudadanos a los que debiera servir!”, añade la senadora por Almería.

- Por ello, López Zapata reprocha que Puente en vez de encontrar soluciones “recurrió a excusas como culpar al cambio climático de los retrasos e incidentes”, cuando hasta la llegada de este ministro el sistema ferroviario español era “un referente” de fiabilidad y puntualidad.
- Sobre la puntualidad de Renfe que hace apenas unos años se situaba en un 92% ha caído a un 76% critica que “es un dato alarmante, que demuestra la incapacidad del ministro para gestionar las infraestructuras de este país”, añade.
- En este sentido, la senadora popular pide al Ejecutivo que “rectifique y que el ministro Puente asuma las responsabilidades que implica su cargo más allá de pasear la cartera y ponerse un traje”.

PUENTE: INSULTOS Y LA SOMBRA DE LA CORRUPCIÓN

- Para López Zapata, la “nefasta” gestión de Puente va más allá de “desplomar” la funcionalidad de nuestro sistema ferroviario. Al igual que recuerda que con su “afán de abrir telediarios”, el ministro ha insultado y amenazado públicamente a un periodista “cuestionando la libertad de prensa”.
- Más preocupante le parece a la senadora almeriense la “actitud machista” que ha mostrado Puente en diferentes situaciones. En concreto, recuerda como la semana pasada “atacó” a la alcaldesa de Huelva, “una persona que con gran dignidad representa a una ciudad española”.
- “Es inaceptable que un ministro cuestione y desacredite a una mujer tratándola de objeto sin voluntad propia”, reitera.
- Además, la senadora lamenta como su “torpeza política” originó una crisis diplomática con un país estratégico, como es Argentina.
- Y, por si no fuera poco, López Zapata también pone el foco en como “la sombra de la corrupción política” está cercando al Ministerio de Transportes.
- “Puente encargó una auditoría interna que sacó a la luz la punta del iceberg. Millones de euros destinados al beneficio de cargos del partido socialista, millones de euros que debieron haber servido al bienestar de todos los españoles”, critica.
- Así, exige que “dejen de insultarnos” puesto que “lo sabían, lo taparon y pusieron al frente del Ministerio al único con la sensibilidad necesaria para seguir sin rechistar las directrices que marcaba la Moncloa”.
- “Señor Puente, dimita, por altura política, dé usted un paso al lado por el

bien de este país y pídaselo también a Pedro Sánchez”, finaliza.

PUENTE SE BURLÓ DE LOS JUECES

- Por su parte, Juan José Sanz Vitorio arranca su intervención preguntando si “puede alguien, que es incapaz de gobernar su propia incontinencia verbal, ser ministro de algo”.
- “¿Qué ha hecho hasta ahora el ministro, aparte de avergonzarnos y arrastrar desde la indignidad el cargo de ministro? Además de eso, poca cosa”, reitera el portavoz de Transportes.
- Recuerda que se “burló” de los jueces y de la “inteligencia” de los españoles, explicando la ruptura de la igualdad a través de la Ley de Amnistía a partir de *‘un embarazo no deseado’*.
- Su “mofa” no terminó ahí, ya que, según el senador segoviano, Puente también se “burló” de los extremeños diciéndoles que “no valoraban detenidamente la aventura que suponía hacer un viaje desde Extremadura hasta Madrid”.
- “Les explicó a los ciudadanos en Madrid que la culpa de que Chamartín se colapse es suya, ya que los trenes casi siempre están averiados y parados”, ironiza.
- “Lo que hace Puente es ocultar una burrada con la burrada del día siguiente. Lo que hace es aspirar a que sus barbaridades de hoy hagan olvidar a los españoles las de ayer”, concluye.